

DICE ADIÓS JORGE GUTIÉRREZ CON UNA OREJA

Una obra de arte

» Indulta Zotoluco a 'Figura' en una noche para el recuerdo en San Marcos

CJULIERMO LEAL / ENVIADO

AGUASCALIENTES.- El viento, el peor enemigo de los toreros, trajo a la monumental un soberbio triunfo de Eulalio López "Zotoluco" que indultó a "Figura" un excepcional toro de Begoña, pero se llevó la despedida de Jorge Gutiérrez quien cortó una oreja y recibió el cariño total del público.

La séptima corrida tuvo otro triunfador: el colombiano César Rincón, quien realizó dos magistrales faenas que le valieron tres orejas.

Al final, los tres matadores salieron en hombros, el público que llenó tres cuartos de entrada, feliz, y el ganadero de Begoña, Juan Pablo Bailleres, orgulloso por el primer buen encierro de toda la feria.

Cinco toros muy bien presentados y bravos a excepción del segundo, más justo y el único que mansé.

Destacó por su nobleza, fijeza y emotividad el tercero, número 56, "Figura" con 477 kilogramos que fue indultado. El resto tuvo nobleza y calidad. La vuelta al ruedo que dio Bailleres con "Zotoluco" fue más que merecida.

El reposo y estética de la faena de "Zotoluco" es inolvidable. El torero poderoso de Eulalio se transformó para dar la faena más lenta que ha logrado en muchos años.

Los muletazos tuvieron dulzura y los fue concatenando uno a uno hasta completar una bella obra de arte.



La 'consentida'... 'Figura' es el segundo toro de la ganadería de Begoña que Eulalio López indulta en el 2006.

No lo dejaron entrar a matar y el juez concedió el inminente indulto. "Zotoluco" dio la vuelta al ruedo al son de "Pelea de Gallos", cerrando así su triunfal paso por la feria.

César Rincón se jugó la vida con su primero, un astado que caminaba en lugar de embestir, con la cabeza a media altura siempre pendiente del torero y éste, muy firme, realizó una faena meritoria. Mató

bien y le concedieron dos orejas. Con su segundo que tuvo calidad, cortó otra oreja.

La despedida del maestro Gutiérrez tuvo sus momentos de clase con su primero al que le dio extraordinarios muletazos, pero pinchó.

Y el del adiós definitivo de esta plaza, fue imposible de torrear por el viento. El público lo compren-

dió y cuando Jorge mató de una estocada efectiva y bien ejecutada le concedieron una oreja.

La entrega de los aficionados, el grito de ¡torero, torero!, el brindis que le hizo Rincón de su segundo toro, el homenaje de los ganaderos al bautizar al encierro con nombres alusivos a Jorge fue su mejor y merecida despedida en Aguascalientes.



Visitante distinguido... el colombiano César Rincón se fue con tres orejas.

» "Había pases en los que me olvidaba; no tengo palabras para calificar la faena".

EULALIO LÓPEZ
Matador de Toros



Adiós digno... el viento no le ayudó a Jorge Gutiérrez a triunfar.